

# Super

# 3

令和4年12月14日  
立川市立第三小学校  
校長 田村 聡

## Go Go KidZania Tokyo

きのうは、5年生と一緒に豊洲にあるキッズニア体験をしてきました。体験は子どもたちだけなのですが、ATMがあるのですが思わず係の方に「これは大人でもこのキャッシュカードでおろせるのですか」と聞いてしまうぐらい、なんでも本物に近い街でした。

子どもたちは何回か仕事に来ている子も多く、通帳やらカードやらをすでに持っている子がいました。

本当の仕事は、無理筋の話を通さなければならなかったり、苦情対応をしたりしなければならなかったりと、辛いことも多いです。ですがどの子も楽しそうに仕事をまわっていました。



あれれっ、出発は珍しく雨模様でした。



到着しました。子どもたちは落ち着いたものですが、こちらはじめてやってきたので、ついキョロキョロとしてしまいます。昔風の表現だと「おのぼりさん」状態です。



カメラマンさんからお借りした黄色のスカーフが三小児童の目印です。



お昼は、ミールクーポンで3か所のお店の中から好きなものを好きな時間で食べることができます。せっかく並んで、あと少しで仕事体験できるのにお昼の時間なんて、ガッカリ。とならない配慮です。これって、豊洲よりもう少し先にあるお城や火山のある夢の国を思い出させます。私はこちらにしましたが、おおっ、結構なボリュームがありました。子どもたちに人気があったのはピザのようでした。

屋内に街並みが用意されていて、ここに白い猫のキャラクターでもいれば、ハローと言いたくなくなってしまうようです。

どちらにしても、夢のような施設でした。

この日は、小学校は都内・近県からあわせて7校、その他には一般の申し込みの方がいて、とてもにぎわっていました。お仕事、大事です。





帰りは、すっかりいい天気になっていました。



高速道路で事故渋滞に巻き込まれながらも、無事帰校しました。